



TUNOS DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA VISITAN LA CASA DE LA TROYA

El museo Casa de la Troya recibió hace un par de lunas la visita de la Real Asociación de Antiguos Tunos de la Universidad de Salamanca. Para la Asociación de Antiguos Tunos Compostelanos, entidad que gestiona el museo, esta visita tuvo una especial significación, tanto por los lazos que históricamente ha habido entre las estudiantinas de Salamanca y Santiago como por el hecho de que este año la Universidad Salmantina celebra su VIII Centenario. La Real Asociación de Antiguos Tunos de la Universidad de Salamanca fue fundada en 1996 y desde entonces ha trabajado muy duro para mantener viva la tradición de la música estudiantil. Que siga la racha.